

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Faktor geografis yang mendukung eksistensi *home industri* makanan di Kecamatan Cingambul Kabupaten Majalengka didukung oleh bahan baku yang mudah didapat dan faktor lokasi yang berkaitan dengan historis keberadaan *home industri* tersebut. Sementara faktor aksesibilitas didukung oleh alat transportasi yang sebagian besar milik pribadi pengusaha. Untuk sarana dan prasarana jalan kurang mendukung karena jalan rusak sehingga mengakibatkan jalan sulit dilalui.
2. Faktor sosial ekonomi yang mendukung eksistensi *home industri* makanan di Kecamatan Cingambul Kabupaten Majalengka adalah didukung oleh banyaknya tenaga kerja yang didapat dengan mudah serta didominasi sebagian besar oleh penduduk setempat dengan rata-rata usia tenaga kerja 26-35 tahun, keterampilan/skil pekerja yang baik, adanya kemudahan dalam mendapatkan modal dari pihak perbankan dan dari segi pemasaran tempat tujuan pemasaran tidak hanya dipasarkan didalam kabupaten saja akan tetapi dipasarkan juga ke luar kabupaten bahkan setengahnya (50%) hasil produksi dipasarkan ke luar provinsi.

B. REKOMENDASI

Saran atau rekomendasi yang dapat diberikan yaitu :

1. Pemerintah sudah seharusnya mampu menyediakan bahan mentah dengan kualitas bagus dan harga terjangkau guna mendukung kelancaran proses produksi sehingga bahan mentah bisa berasal dari dalam kabupaten sendiri, tidak seperti sekarang ini bahan mentah sebagian besar didatangkan dari luar kabupaten. Dengan tersedianya bahan mentah di dalam kabupaten sendiri biaya transportasi untuk ongkos angkut bahan mentah dapat ditekan sehingga harga jual produk tersebut terus terjangkau oleh masyarakat.
2. Pemerintah sudah seharusnya melakukan perbaikan jalan menuju Desa Rawa karena saat sekarang ini akses jalan menuju Desa rawa kondisi jalannya rusak parah. Hal ini guna menghindari hasil produksi rusak akibat adanya guncangan yang disebabkan karena rusaknya kondisi jalan tersebut. Selain itu pemerintah daerah perlu mengambil kebijakan dalam hal penyediaan BBM khususnya minyak tanah. Semenjak adanya konversi minyak tanah ke gas harga minyak tanah menjadi mahal, padahal para pengusaha selama ini menjadikan minyak tanah sebagai bahan bakar utama untuk keperluan proses produksi. Oleh karena itu perlu adanya subsidi khusus harga minyak yang diberikan kepada pengusaha untuk memudahkan proses produksi menjadi lancar.
3. Bagi para peneliti yang akan melakukan penelitian pada *home industri* makanan di Kecamatan Cingambul, dapat dan perlu meneliti masalah dampak

bagi lingkungan (limbah) yang disebabkan adanya *home industri* makanan di Kecamatan Cingambul.

